

PROCES VERBAL de l'AG extraordinaire

du Comité de Quartier

8/10/2024

Tour de table des participants (20 personnes)

Rappel par Coralie des objectifs du CQ et de son fonctionnement



1° Vote sur la modification des statuts : Donner pouvoir au bureau de l'association sur la gestion du compte courant au nom du comité le pech arènes et plus particulièrement l'ouverture et la fermeture de compte. Cela vient compléter les pouvoir donner au bureau de décider de la cotisation de l'adhésion au comité. Adoption à l'unanimité.

2° Retour sur la réunion de bureau de comités du quartier , rencontre avec les élus ; les projets en cours sur le quartier :

- végétalisation de la place Emile Mâle
- micro-forêt sur le rond- point de la cépière
- réhabilitation du passage souterrain métro arènes
- institution d'un 'ambassadeur de la propreté' dans chaque quartier (appel à candidature).
- La route de St Simon transformée en route expresse métropole va faire l'objet de travaux pour une durée de 6 mois.

L'enveloppe budgétaire réservée au quartier des arènes a été utilisée pour l'aménagement du jardin du Pech et elle est désormais insuffisante pour répondre à notre demande d'installation de toilettes dans ce même jardin.

La salle municipale du quartier joue toujours l'arlésienne.

3° Forum des associations des Arènes (28/09): les associations du quartier étaient présentes mais la participation des habitants assez faible. Des contacts ont été établis avec des personnes ressources et d'autres associations pour la construction de projets communs

4° Usine Biomasse : rappel de l'historique et des problèmes posés par son installation dans le quartier. Un groupe de travail s'est constitué, la demande prioritaire est celle d'un moratoire afin que soit étudié toutes les solutions possibles. Des contacts existent avec les autres groupes en lutte contre des mêmes projets dans d'autres quartiers de la métropole toulousaine.

5° CR de l'AG du hangar : à retenir le Festival du film des voyages, documentaires réalisés par des jeunes porteurs d'un projet. Appel à des bénévoles pour l'organisation et l'accueil de jeunes réalisateurs ce WE là. Voir diaporama joint.

Point sur les groupes de travail du Comité

- Le Pech en transition : bilan très positif, en particulier sur le 'Café Bricole'. Les nouvelles dates : 26 octobre et 7 décembre. Un atelier de sensibilisation aux problèmes environnementaux est aussi envisagé.
- Le verger de Corneille : La mairie est toujours favorable au projet et après différents aléas juridiques, la mairie a entrepris la procédure pour en devenir propriétaire et en rétrocéder l'aménagement au comité.
- Groupe Circulation : les réunions prévues vont se tenir dans le local de l'ASCOTT (immeuble Cristal). Elles se feront entre les habitants d'une même rue ou de rues proches. Elles débuteront en novembre

2024. Un boitage va être organisé semaine prochaine.

- Vide-Grenier : vu le succès qu'il a connu, il a été décidé de le reconduire et envisagé d'en faire une fête de quartier. Date à retenir: **25 Mai 2025**
- Nouveau projet : concours de soupes en janvier au hangar

PROCHAINE REUNION LE MARDI 3 DECEMBRE A
20H30

A très bientôt à toutes et tous ! Le CA du Comité